
Risposta all'intenogazione del Consigliere Ra

Prot. 16214 del 9 Giugno 2008.

Chiedo innanzituuo scusa al Consigliere Acone per non aver

risposto nei termini dei giorni 30 previsti dalla Legge ma con 6

giorni di ritardo a causa di problemi personali ed inoltre perchè

volevo avere anche la certezza che l'intervento fosse stato

eseguito per dare al Consigliere interrogante esauriente risposta.

Il Consigliere chiedeva se l'Amminisffazione era a conoscenza

del crollo di parte di un muro di contenimento alla Via Torricella

e se la stessa eÍa tnterlaionata a prowedere, inoltre il Consigliere

imputava l'accaduto probabilmente ai lavori eseguiti sulla sede

stradale per la posa della condotta fognaria.

Inrtartzi tutto posso dire al Consigliere che l'Amministrazione era

a conoscenza e che ha proweduto a ripristinare il muro in

questione in tempi relativamente brevi evitando che si potessero

sreare situazioni di pericolo.

_[roltre per quanto concerne le cause si e pofuto accertare durante

la esecuzione dei lavori che le stesse erano causate dal pozzetto di

raccolta delle acque bianche realazato dal comune anni addietro,

pertanto si è proweduto inoltre a ripulire le griglie e a cementare

tl pozzetto.

L'Amministrazione inoltre nei prossimi mesi provvederà ad

appaltare il rifacimentó dei tratti di muro deteriorati sulla Via

Torricella in modo da riqualificare anche la strada che conduce

allaFrazione Torca come gia awenuto per altre zone del territorio

Il Vice Sindaco


